

SAIGNELÉGIER —

Sandrine Koller ouvre «Cheval passion» dimanche au manège

Née en 1975 à Corban, Sandrine Koller est passionnée d'équitation depuis toute petite. Parallèlement, la Jurasienne aujourd'hui établie à Bourrignon



s'est spécialisée dans la présentation figurative des chevaux. A travers ses toiles acryliques, elle s'attache à transcrire sa fascination et son amour pour ces animaux. *Cheval passion* est le nom de sa dernière exposition. Celle-ci sera inaugurée dimanche 5 août à 10h au Manège des Franches-Montagnes à Saignelégier. Ce vernissage, accompagné d'un spectacle équestre, marquera le début officiel de la Semaine du cheval 2007. On notera que *Cheval passion*, forte de 50 toiles dont 16 grands formats, sera ensuite visible notamment en septembre à l'IENA d'Avenches, en décembre au CSI de Genève ou encore au printemps 2008 à la BEA à Berne. (clc)